

「ご注意ください」

平成15年は、市内で7人もの交通死亡者が出たことから、市では、今年初めから交通関係団体と一丸になり、死亡者ゼロを目指して取り組んできました。しかし10月に入り1人、11月には3人と短期間に4人が犠牲となり、誠に残念でなりません。

事故に巻き込まれているのは、ほとんどが歩行中の高齢者で、しかも薄暮時間帯に集中していることから、市では、高齢者などへ反射材の使用指導を行うとともに、交通指導員による薄暮時の街頭指導を行うなど、交通弱者の事故防止に重点を置いた対策を実施しています。また、ドライバーには、交通安全団体を通じて、「薄暮時における早めのライトの点灯」を改めて呼びかけています。

さらに、数百mの範囲内で立て続けに3件もの死亡事故が発生した道目木地内の市道には、緊急対



秋田桂城短期大学

交通死亡事故多発

策として、街灯を3灯増設するとともに事故防止看板やガードレール

火災予防にご協力を

本市における今年の火災の発生状況は、11月24日現在で20件、死者は7人となっており、昨年1年間の16件、3人を大きく上回っています。とりわけ11月に入ってから3件の火災が発生し、2人の死者が出ました。犠牲となられたかたの中には、「高齢者の逃げ遅れ」と思われる事案も見受けられます。市では、消防団による火災への

強風被害の状況

11月26日夜から27日にかけて、最大瞬間風速26・4mの強風を記録しました。

この強風により、大館商業高校グラウンド脇のアカマツが倒木し、市道を一時通行止めにしたほか、屋根トタンの剥離など、住家・非

「秋田看護福祉大学」の設置認可決定

学校法人秋田経済法科大学が設置認可を申請していました「秋田看護福祉大学」は、11月30日付けで文部科学大臣の設置認可を受けました。これにより、来年4月本市に4年制大学が開学することが正式に決定しました。

4年制大学の実現は、本市をは

ルへの夜間赤色灯を設置しました。火災とともに、緊急事態と考えると年末に向け、関係団体と協力しながら対策を強化します。

警戒を強化するとともに、各町内の火災予防組合の皆さんにお願いをし、特に高齢者世帯を重点的にきめ細やかな見回りと火災予防への呼びかけを実施しています。

また、消防本部では、11月29日から12月7日までの間、高齢者世帯を対象に、防火診断を実施しています。火災予防への市民の皆さんのご協力をよろしく願います。

住家の被害が十数件報告されています。また、市の施設関連では、幼稚園、小・中学校の物置小屋などの倒壊や、体育館の外壁の破損などの被害が確認されています。

被害額などは、現在調査中です。

じめ、地域の長年の夢であっただけに、開学決定の朗報は大きな喜びです。秋田経済法科大学並びに関係機関のこれまでのご努力に対し、深く感謝と敬意を表しますとともに、市でも「秋田看護福祉大学」の発展のため支援したいと考えています。

実施設計が完了

市立総合病院増改築事業

昨年11月に岡田新一設計事務所と契約を締結し進めていた「市立総合病院増改築事業」の実施設計が、10月29日に完了しました。

実施設計に当たっては特に、健康を回復する場・癒やしの場としての機能の充実や、バリアフリーなどに配慮し、設計者と協議、検討を重ねてきましたので、今回の実施設計には十分に反映されたものと認識しています。

今後、市民に信頼される病院づくりに向け、更なる努力を続けるとともに、経営基盤の強化を図りながら本事業を推進したいと考えています。

温泉ポンプ点検中に事故

大館矢立ハイツ

11月24日、大館矢立ハイツの温泉ポンプ点検のため、ポンプを引き上げる作業をしていたところ、湯湯管が腐食していたため、管が途中から断裂し、ポンプが温泉井戸に落下しました。

事故発生以来、ハイツへの温泉供給がストップしているため、利用される皆さんには大変ご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げます。1日も早い復旧に全力を挙げるとともに、再発防止のため万全な対策を図りますので、今しばらくの間、ご辛抱いただきますようお願いいたします。

そのほかの報告

新潟県中越地震へ応援職員を派遣
平成16年の農業
秋まつり行事など

白沢幼稚園の廃止
国体関連施設の現場見学会及び
工事の進行状況
公共事業の進行状況

